

# ¡¡ALERTA!!

Año III. Núm. 98



Semanario Independiente



MAZARRON

30 de Julio de 1933

REDACCION Y ADMINISTRACION

Convento, 9

Los señores colaboradores de este semanario, responden con sus firmas del texto de sus artículos.

DIRECTOR PROPIETARIO

GINES SANCHEZ VERA

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Mazarrón un mes (cuatro semanas)	0'60
Fuera " " " "	0'70
Número suelto, de venta en esta redacción,	0'15

## ¿Quién caerá este año?

Esta es la pregunta que hace unos días hacía un marino inteligente a un bañista en la playa de la Isla. Al oírlo, no pude reprimir una mirada instintiva hacia el interrogador y pronto me dí cuenta de la intención de la pregunta cuando recordé que este mismo marino me habló muchas veces del peligro que esta playa encierra para los bañistas debido al cambio brusco que se observa en las corrientes. Donde hoy existe un calado de 80 centímetros, mañana lo hay de metro y medio y esta es la causa de haberse registrado tanta desgracia en esta playa. De momento pasaron por mi imaginación un sinnúmero de iniciativas que pudieran remediar estas desgracias y de todas desistí ante la perspectiva de no poder llevarlas a la práctica por la situación económica del municipio, pero una, la que se me ocurrió últimamente me voy a permitir exponerla por si mereciera tomarse en consideración.

Si en esta playa instalamos un servicio de salvavidas compuesto de un bote con su tripulante que durante las horas del baño se esté paseando junto a los bañistas dispuesto a prestar auxilio al que lo necesite, se puede calcular lo que

este servicio costaría poco más o menos.

Nuestro Ayuntamiento paga 50 pesetas mensuales por que la música toque unos ratos los domingos en la plaza de la Libertad. Si suprimimos esto por unos meses el pueblo queda igual y con estas pesetas se cubriría el servicio de referencia

Tal vez hubiera algún vecino que no le pareciera bien esta sus-

pensión, pero al pensar que por estar unos meses sin música ha podido salvarse la vida de algún familiar suyo, acabaría por convencerse de lo acertado de esta propuesta.

Ya está lanzada la idea. Si al Sr. Alcalde le parece acertada y conveniente, que la lleve a la práctica. Si por el contrario la desestima, respetaremos su decisión y celebraremos que transcurra el verano sin que haya sido necesario este humanitario servicio.

GINÉS SÁNCHEZ VERA

## El Fracaso del Marxismo

Siguiendo la trayectoria histórica de los sistemas autoritarios y estatales ha fracasado también el Marxismo para no ser menos que sus antecesores. Así lo decía hace unas semanas el diario "Luz" en un artículo titulado «Un Partido Aplastado» y así lo demuestran los hechos irrefutables. Si hoy levantara Carlos Marx la cabeza, vería con asombro la total descomposición del partido obrero que él orientó para que en su día y por medio de la acción parlamentaria, llegara la sufrida familia trabajadora a gozar del producto íntegro de su trabajo.

No cabe la menor duda, que al darse cuenta Marx del rotundo fracaso de su doctrina una vez puesta en práctica, reconocería la razón que tuvo Miguel Bakunin cuando en Julio del 1848 le dijo que los Estados ya fuesen regidos por burgueses o proletarios, tendrían siempre la misma mi-

sión: defender la tranquilidad y el privilegio de una clase parasitaria, en detrimento de otra que todo lo producía trabajando y viviendo en la miseria.

Cuando Marx levanto la bandera de rebelión frente a la tiranía de los estados capitalistas, tembló de espanto la burguesía, creyendo ver cercana su última hora. Puso en juego todo su poderío para contrarrestar fuerzas a las ideas marxistas que iban ganando terreno conforme transcurría el tiempo.

La represión se hizo feroz en aquella época. Los marxistas eran combatidos y ultrajados solapadamente por los periódicos burgueses. Si en un pueblo se comía un robo, si un burgués era encontrado muerto, no era necesario hacer muchas averiguaciones para dar con los autores. Los marxistas aunque fuesen inocentes pagaban las culpas. Eran encerrados en lóbregos

presidios y la prensa los presentaba a la opinión pública como bandidos que se juramentan para destruirlo todo y sembrar la semilla del caos.

De nada servía que los marxistas en sus periódicos obreros se defendieran de los zarpazos de la fiera capitalista y expusieran a los obreros retrogradados sus ideas redentoras. Un número bastante ercido de trabajadores que por los treinta dineros de judas vivían amarrados a la levita de sus verdugos, propagaban el exterminio de estos periódicos considerándolos exagerados.

Se repite la historia. En nuestros días, aún vemos trabajadores que presentarles «C. N. T.» «Solidaridad Obrera» o «La Tierra» de Madrid, es como enseñarle una soga a la viuda de un ahorcado. Pero no obstante, cada cual con "su" gusto...

Pronto se dió cuenta el capitalismo de que era más el ruido que las nueces. Rectificó en sus ataques contra los marxistas al ver que no eran tan malos como parecían al principio. No habla por qué temerles. *He aquí la obra de Carlos Marx.*

Para terminar con la tiranía del Zar, corrió la sangre a torrentes por las calles de Rusia en el año 1917. El pueblo ruso dispuesto a terminar de una vez con las deportaciones, los apaleamientos y con todo lo que significaba humillación y escarnio para los derechos del ciudadano, se lanzó a la revolución, dispuesto a morir como un pueblo libre antes que seguir viviendo como un pueblo esclavo.

De las revoluciones más violentas y salvajes que registran los anales de la Historia, fué sin duda la revolución rusa, una. No se respetó la vida de las mujeres ni la de los inocentes niños. Los revolucionarios no tuvieron piedad para los vencidos. Aquel pueblo tan embrutecido a fuerza de castigo, no terminó la horrible matanza hasta que los restos de la familia real fueron arrojados a un pozo después de haber arrido en una gran hoguera.

Una vez instaurado el Comunismo marxista los trabajadores siguieron pasando

# GRANDES REGALOS

SE OBTIENEN COMPRANDO LOS RICOS

# CHOCOLATES NOGUEROLES



AYUNTAMIENTO DE MAZARRÓN